

## *Institucionales*



FUNDACIÓN  
INSTITUTO HIPÓLITO UNANUE

# Reconociendo la Excelencia Académica: Ceremonia de las “Becas de Honor” 2024

### Celebrando 50 años de apoyo académico

La Fundación Instituto Hipólito Unanue (FIHU) llevó a cabo su tradicional ceremonia de entrega de “Becas de Honor”, un programa que, durante más de cinco décadas, ha reconocido y apoyado a los mejores estudiantes del país. En esta edición, 26 estudiantes destacados de diversas universidades peruanas fueron premiados por su sobresaliente desempeño académico en ciencias de la salud, incluyendo carreras como Medicina, Odontología, Farmacia y Bioquímica.





**Mesa de Honor:** Sr. Jorge Aguayo; representante de Deutsche Pharma S.A.C, Sr. Santiago Cerna; Secretario del Consejo Directivo de la FIHU, Dra. Ana María Muñoz; Presidenta del Consejo Consultivo de la FIHU, y Mag. Ángela Flores, Directora Ejecutiva de ALAFARPE.

### El impacto de las becas en el sistema de salud

*“En un contexto donde el sistema de salud enfrenta constantes desafíos, es crucial continuar apoyando la formación de futuros profesionales en ciencias de la salud. Estas becas no solo reconocen el esfuerzo y dedicación de los estudiantes, sino que también representan una inversión en el fortalecimiento del sector en el Perú”,* afirmó Ángela Flores, directora ejecutiva de ALAFARPE.

### Una ceremonia llena de significado

El evento contó con la participación de destacadas autoridades como:

- Dra. Ana María Muñoz Jáuregui, Presidenta del Consejo Consultivo de la FIHU.
- Sr. Santiago Cerna Bustamante, Secretario del Consejo Directivo de la FIHU.
- Rectores y decanos de las principales facultades del país.

Además, Alessandra Geraldine Rojas Quiróz, de la Universidad Científica del Sur, y Franshesca Leonor Sedano Chiroque, de la Universidad César Vallejo de Piura, ofrecieron emotivas palabras en representación de sus compañeros becarios, resaltando el impacto transformador del programa en sus vidas.

### Nuevas becas para fortalecer el futuro

Este año, la FIHU anunció la ampliación del programa gracias al apoyo de laboratorios como Deutsche Pharma, Elifarma, Sanofi y Merck Peruana. Esta colaboración permitirá otorgar más becas y contribuir al cierre de la brecha de profesionales de salud en el Perú. Desde su inicio en el año 1968, el programa ha beneficiado a cerca de 1100 estudiantes, reafirmando su compromiso con la educación y el desarrollo del sistema de salud en el país.

### Compromiso con un Perú más saludable

La FIHU, en colaboración con ALAFARPE, sigue comprometida en brindar oportunidades a jóvenes talentosos, fomentando la excelencia en la ciencia médica y la educación. Este esfuerzo continuo busca construir un futuro más saludable para todos los peruanos.



Brindis de Honor: Sr. Santiago Cerna, Mag. Ángela Flores y Dra. Ana María Muñoz.



Sr. Jorge Aguayo y ganadores de las “Becas de Honor” 2024.